

**HE IS ABLE**  
**Mazmur 121**

*Pertolongan yang sejati di dalam hidup ini datang dari Allah  
yang sanggup melakukan segala perkara.*

Setelah berkali-kali, menyelamatkan dunia dalam marabahaya. Dalam Avengers: Infinity War, kita melihat bagaimana para super hero yang begitu diandalkan untuk menghadapi rencana Thanos yang akan menghilangkan sebagian populasi semesta, ternyata TIDAK MAMPU mencegahnya. Bahkan dalam Avengers: End Game, Kapten Marvel yang diharapkan dapat mengalahkan Thanos ternyata tidak dapat melakukan banyak hal.

Jika dalam kisah fiksi saja, Superhero tidak selalu dapat diandalkan. Lalu dalam hidup ini siapa yang engkau andalkan? Mungkin kita mengandalkan manusia, kepintaran, prestasi, harta, dsb. Namun apakah semua itu bisa kita andalkan?

Pada bagian ini, **Pemazmur mengandalkan Allah.** Di dalam perjalanan ziarah menuju Bait Suci, para peziarah harus melalui perjalanan yang begitu panjang, melelahkan dan membahayakan. Mereka harus menghadapi bahaya dari binatang buas dan bahkan perampok-perampok yang bersembunyi di balik bukit dan pegunungan.

Di tengah kegelisahan karena ancaman yang bisa datang tiba-tiba, pemazmur yakin bahwa Allah akan memberikan perlindungan dan penjagaan (ayat 3-6). Ia yakin bahwa Allah akan memberkati perjalanan keluar masuk mereka (ayat 7-8). Ia yakin hanya Allah satu-satunya yang bisa ia andalkan. Karena itulah, dalam ayat 2, ia mengatakan "**pertolonganku ialah dari TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi.**"

**Pertanyaan Diskusi**

Hidup dalam dunia ini, tentu saja tidak terlepas dari yang namanya bahaya, persoalan dan pergumulan. Pada kesempatan ini, mari kita saling *mensharingkan*:

1. Apa yang menjadi persoalan, ketakutan, keresahan, dan kekuatiran kamu sepanjang minggu atau sebulan ini? Dan apa respon kamu dalam menghadapi persoalan, ketakutan, keresahan dan kekuatiran tersebut? Apakah kamu yakin bahwa Allah bisa diandalkan?
2. Menurut kamu, mengapa pemazmur bisa memiliki iman keyakinan seperti itu?
3. Apa yang kamu lakukan setelah mendengar Firman Tuhan yang diuraikan pada hari ini? (Tutup dengan saling mendoakan)(PC)